

Retrait Appel d'Offre

Le, 23 Mai 2023

L'ufap vous interpelle suite à la publication de la note de service en date du 22 Mai 2023 sur l'appel d'un faisant-fonction de 1^{er} SVT.

Au regard d'une situation RH déjà plus que critique pour les surveillants (on arrive même pas à remplacer les postes vacants comme le PCI, Ucsa), vous rajoutez de la difficulté à la difficulté en puisant encore un agent en détention.

Le faisant-fonction, ne l'oublions pas, aura tous les inconvénients qui incombent à un gardé sans en avoir l'essentiel à savoir : **le salaire**.

Ne serait-il pas plus judicieux par exemple, au regard du nombre de collègues gradés qui souhaitent venir sur notre établissement, de procéder à une mise en renfort d'un autre établissement.

C'est pourquoi, l'ufap vous demande le retrait de cet appel d'offre.

Le Secrétaire Local

PARMENTIER David